

## ABSTRAK

**Ranita Yulia.** 1601210506. *Peranan Orang tua Dalam Meningkatkan Disiplin Shalat Pada Anak Di Desa Tatah Hanyar RT.06 Gambut.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Siti aisyah, M.Ag., dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Najminur Hasanatun Nida, S.Pd.I, M.Pd.I, pada program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci:** Peranan Orang tua Dalam Meningkatkan Disiplin Shalat

Berkaitan dengan disiplin shalat pada anak di Desa Tata Hanyar RT.06 Kelurahan Gambut Barat Kecamatan Gambut, Kabupaten Banjar, Kalimantan Selatan. Sebagai orang tua sangatlah penting untuk memperhatikan kedisiplinan shalat anak, dimasa sekarang yang begitu canggih dari yang saya perhatikan ada sebagian anak disini mempunyai *handphone*, dan mereka sering berkumpul dengan temannya untuk bermain hingga lupa waktu dan tidak menyadari bahwa sudah waktunya untuk shalat. Dan faktor yang mempengaruhi peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak, seperti latar belakang pendidikan, ekonomi, dan waktu.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak, serta untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak di Desa Tatah Hanyar RT.06 Gambut.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah 10 orang tua yang memiliki anak berusia 7-12 tahun di Desa Tatah Hanyar RT.06 Gambut. Objek penelitian ini adalah peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak di Desa Tatah Hanyar Rt.06 Gambut. Teknik pengumpulan data dan teknik analisis data dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak di Desa Tatah Hanyar RT.06 Gambut meliputi mendidik, membimbing, mengawasi, dan memberikan *reward*. Sedangkan faktor yang mempengaruhi peranan orang tua dalam meningkatkan disiplin shalat pada anak yaitu latar belakang pendidikan, ekonomi dan waktu.